

FSR-Sitzungsprotokoll vom 21.10.2025

Beschlussfähigkeit: ist mit 8 von 9 gewählten Mitgliedern gegeben.

Ort und Uhrzeit: 21.10.2025 (hybrid), 18:00 Uhr S25

Ende der Sitzung: 19:07

Mitglieder	Anwesenheit	Protokoll
Samuel Gholipor	x	
Josephine Devrient	e	
Nicola Krassnitzer	x	
Lale Moltz	x	
Alexandra Kupfer	x	
Leon Paech	x	
Lucas Hoffmann	x	x
Jolina Balzer	x	
Malina Matzick	x	
Lili Romanski	-	
Chiara Starcke	x	
Claus Buhlmann	-	
Paul Hoidn	-	
Finian Schierz	-	
Pia Hundeshagen	-	
Cedric Patrick Zoschke	P	
Leon Gauer	-	
Lisa Aboharb	-	
Mika Swars	-	
Florian Anthauer	-	
Luna Möller	-	
Katharina Wolf	-	
Dagmara Wrobel	-	
Ben Geiser	-	
Charlotte Gamp	-	
Tony Götze	-	
Adrian Treppner	-	
Martyna Hopfer	-	
Hannah Müller	-	
Jakob Rößler	-	
<i>Lasse Fleischer</i>	-	
<i>Paul Rittig</i>	-	
<i>Dshamilja Bauer</i>	-	
<i>Chantal Haarbach</i>	-	
<i>Jannes Schneider</i>	-	
<i>Paul Endrulat</i>	-	

FSR-Sitzungsprotokoll vom 21.10.2025

<i>Tobias Morgenstern</i>	-	
<i>Kiara Pijur</i>	-	
<i>Jan Ole Reiß</i>	-	
<i>Youri Karatas</i>	-	
<i>Phillip Hopfauf</i>	-	
<i>jaron</i>	-	
<i>lewo</i>	-	
<i>elias</i>	-	
<i>ole winter</i>	-	
<i>julian</i>	-	
<i>mathes</i>	-	
<i>mathilda</i>	-	
<i>sina</i>	-	
<i>nadine</i>	-	
<i>marlene</i>	-	
<i>tim</i>	-	
<i>Paul Pfumfel</i>	x	

***fett gedruckt – gewählte Mitglieder**

*normal gedruckt – kooptierte Mitglieder

*kursiv gedruckt – Gäste

* e – rechtzeitig abgemeldet

* o – online via Zoom

TOPs:

1. Begrüßung
2. Tagesordnung und Protokollkontrolle
3. Kooptationen
4. Event Rückblick: Landtag, Markt der Möglichkeiten, Uni Gesellschaft + informelles Kennenlernen Treffen
5. AGs, Gremien, Termine
 - 5.1. Gremien: Stuko (Alex)
 - 5.2. AGs: Politik Hautnah
 - 5.3. Termine: Billard Abend (Di), Masterstammtisch (Mi), Awareness (Do, 16 Uhr), Spätitour (Do)
6. Sonstiges: HPI Halloween, Kooperation mit LS Fleischer für Weihnachts VL, Haushaltsplan (Nico)

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
1. Begrüßung	Lucas schreibt Protokoll	
2. Tagesordnung und Protokollkontrolle	Protokoll mit 8-0-1 angenommen	
3. Kooptationen	Keiner der zu kooptierenden anwesend	
4. Event Rückblick	Landtag: • war cool • Abgeordnetengespräch viel wegen Krankheit aus Markt der Möglichkeiten: • nur wenige von uns haben eine Schicht übernommen • lohnt es sich, dass wir dort einen Stand haben? • unser Stand und die angebotenen Aktivitäten kamen sehr gut an • Überlegung wert, ob wir in der nächsten Ersti Phase beim MdM mitmachen, vor allem, wenn nur wenige von uns da sind Unigesellschaft • sie bieten sich als Kooperationspartner für uns an • sie können sich an der Planung & generellen Unterstützung an unseren PPGs und Veranstaltungen einbringen • würden dafür auch ihr Netzwerk anbieten • möchten dafür eine Person von uns, die vom FSR aus für die Unigesellschaft zuständig wäre Informelles Kennenlernen • ganz nett	

	• Profs bieten Gespräche bei verschiedenen Themen (bspw auch Brauhausberg) an	
5. AGs, Gremien, Termine	Gremien: Stuko - Studienplätze überwiegend gut ausgeschöpft (MA Verwaltungswissenschaften könnte besser sein, VWL überbelegt) - Erasmus: Reisekosten können zukünftig auch übernommen werden - bald werden Reparaturarbeiten in H09 stattfinden - Puls update: Phase 2 des Updates beginnt bald. In dieser Zeit können keine Satzungsänderungen stattfinden - Pfingstwoche: Woche kaum genutzt. Senat möchte die Testphase beenden, Stuko möchte sie verlängern. Diskussionen findet statt - Feedback: wenn die Woche halt gut kommuniziert wird, wird sie auch genutzt - verschiedene Änderungen im Modulkatalog besprochen (darunter Einführung in VWL) - MA BWL: C1 Niveau Englisch auf B2 reduziert - Lesefassung PVO soll bald kommen (bestimmt) - - Treffen von Fachgruppe angeboten, um Englisch Voraussetzungen zu diskutieren. Die ist in teilen überrascht über unsere Meinung zu den Voraussetzungen (sus) - Argumente: - MA Verwaltungswissenschaften nicht gut ausgelastet - Voraussetzung bei MA BWL auch herabgesetzt - bald können durch Puls Update 2 Jahre keine Satzungsänderungen stattfinden AGs: Politik hautnah - mehrere Ideen (Ministerien, NGOs) gesammelt - Fragen über persönliche Kontakte mehrere Organisationen an, wer als erstes zusagt, wird als erstes besucht - weiteres wird in nächster AG Sitzung besprochen Termine: - Billard Abend gleich - Masterstammtisch läuft	

	- Awareness AG Sitzung - wer noch kommen möchte, kommt bitte - Spätitour Donnerstag: Planung läuft	
6. Haushaltsplan	Nico stellt Nachtragshaushalt vor - Übertrag ins nächste Jahr von ca. 500€ - Abgang zur Vefa von ca. 1000€ - Nachtragshaushalt beschlossen: 8-0-0 Nico stellt vorläufigen Haushaltsplan vor - wir planen nicht mit Projektvorschuss der Vefa für kommende Studienfahrt - vorläufiger Haushaltsplan beschlossen: 8-0-0	
7. Sonstiges	HPI Halloween 06.11. - wir machen Bierpong/ Rage Cage - wer möchte sich den Hut zur Planung aufsetzen? Alex fragt in der Gruppe Kooperation mit Fleischer LS - Fleischer will besondere Weihnachts Vorlesung machen - wir könnten uns dabei mit Glühwein/ Waffeln und ähnliches beteiligen & Werbung machen - Samuel bleibt mit ihr in Kontakt und bespricht organisatorisches Anstehende Kooperationen - Weihnachtsgrillen mit FSR Wiwi & Unigesellschaft? Diskussion vertagt - Get together im November mit FSR Wiwi & Jura Reaktivierung AGs - PPG (Ziel Termin Anfang Januar) (Lale) - Studifahrt (Leon) - Weihnachten (Alex, Gruppe wird befragt) - Technik (Alex)	

*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

Finanzbeschlüsse:

Nachtragshaushalt: 8-0-0

vorläufiger Haushaltsplan: 8-0-0

